

旭丘小学校だより

令和7年9月1日
白山市立旭丘小学校

2学期スタートです

長い夏休みでしたが、大きな事故もなく元気に過ごせたことを喜ぶとともに、ご家庭や地域におけるご指導と日頃の見守りに大変感謝申し上げます。2学期も「笑顔あふれる旭っ子」を目指して教職員一丸となり指導にあたっていきます。

通学時における熱中症予防について

残暑の厳しさが予想されるため、通学時における熱中症予防対策として以下のように対応します。

- 水筒で水分補給をする。（中身は、水かお茶とし、前日のものは飲まない。）
- 黄色の安全帽子を必ず着用する。
- ネッククーラーを使用してもよい。（記名する。学校に来たら外し、ランドセルに片付ける。）
 - ・保冷剤等で首元を冷やすタイプのもの
 - ・送風機能がついていないもの

水やりボランティアありがとうございました



今年度はボランティアを募り水やりをしていただきました。おかげさまで、本校の花は元気に咲いております。

水やりボランティアさんありがとうございました

学校支援ボランティアを随時募集しております。ぜひよろしくお願いします。

車での送迎について（再度、お願ひ）

児童の安全を確保するため、朝や帰りの通学の時間帯は、**正門からの出入りはしない**でください。校舎北側の出入り口（矢印箇所）をご利用ください。

けがや体調が悪い等、やむを得ず送迎する際は、校舎北側に車を停めて乗降させてください。



学習用具について

ランドセルが重すぎて子どもの体への負担が問題であるという議論がなされています。

本校では、教科書等の持ち帰りを、

- ・国語、算数、連絡帳
- ・宿題に必要な教科
- ・自学ノートで復習や予習をしたい教科としています。

上記以外の教科書や資料集等は、学校に置いて帰りますのでよろしくお願ひします。

キーホルダー等について、学校に必要のないものは持てこない（防犯ブザーは可）と指導しています。また、シャーペンは持てません。ご理解とご協力をお願いします。